

Pronóstico del tiempo fin de semana festivo

Temporada de lluvias en alza para departamentos andinos y amazonía

Bogotá D.C., 20 de marzo de 2009 (Ideam): Desde hoy viernes y durante todo el puente festivo (sábado 21 al lunes 23), la temporada de lluvias se incrementará notoriamente en el centro y sur del país, especialmente en las regiones Andina y Amazonía y sur de la región Caribe. Los análisis del Ideam indican que las lluvias aumentarán paulatinamente por lo que se espera un incremento de niveles especialmente en los ríos Magdalena (cuenca alta y media), Atrato, Quíto, Patía, Mira y Putumayo.

El IDEAM recomienda a los diferentes organismos de atención y prevención de desastres, mantener en la región Andina, constante vigilancia sobre los ejes viales ante la posibilidad de derrumbes en algunos puntos y en ríos de alta pendiente ante el aumento de la posibilidad de crecientes súbitas, por lo que las actividades recreativas en estos cuerpos de agua debe evitarse.

El IDEAM sugiere a los Comités Locales y Regionales de Prevención y Atención de Desastres (Clopad y Crepad), prepararse para afrontar esta temporada que se ha iniciado con los niveles de los ríos altos para la época y mantener activos todos los planes de emergencia ante posibles dinámicas extremas relacionadas con crecientes súbitas y deslizamientos de tierra en las áreas mencionadas.

Pronóstico del estado del tiempo por regiones

Sabana de Bogotá: nubosidad variable con probabilidad de precipitaciones

Región Caribe: se espera un incremento de la nubosidad y posibles lluvias de variada intensidad en el sur, en alrededores de la sierra nevada de Santa Marta, Sucre, Córdoba y Urabá. La Costa Atlántica permanece todavía con predominio de tiempo seco, aunque los cielos se pueden nublar en la Sierra Nevada de Santa Marta y algunos sectores de La Guajira. Se espera tiempo seco en Santa Marta, Barranquilla y Cartagena, con vientos normales en la zona costera.

Archipiélago de San Andrés y Providencia: aunque predominará tiempo seco, no se descartan precipitaciones ocasionales.

Región Andina: se prevé nubosidad variada con posibilidad de lluvias entre ligeras a moderadas en amplios sectores del Altiplano Cundiboyacense, Antioquia, Valle, Eje Cafetero, Santander, Tolima y Macizo colombiano.

Región Pacífica: cielo entre parcialmente nublado y nublado con lluvias, especialmente en horas de la tarde y noche, en Chocó, Valle, Cauca y Nariño.

Región Orinoquia: **continuará tiempo seco hacia el norte**, excepto en el Piedemonte llanero y en zonas del oriente de Meta y Vichada, en donde se estiman lluvias, posiblemente acompañadas de tormentas eléctricas.

Región Amazonía: cielo nublado con precipitaciones generalizadas, las más intensas se advierten a lo largo del piedemonte amazónico, Vaupés y Amazonas.

Previsión hidrológica

Como resultado de la aparición de intensas lluvias en gran parte del Valle Interandino, se presentan varios Avisos y Boletines, por incremento de los niveles de los ríos Magdalena (cuenca alta y media), Nare, La Miel, Atrato, Quito y afluentes del río Putumayo.

Para información más detallada le recomendamos consultar las siguientes direcciones:

Consulte el informe diario de los ríos en

http://www.ideam.gov.co/informe_h_diario.asp

Consulte las alertas y avisos vigentes en:

<http://www.ideam.gov.co:8080/alertas/elpais.shtml>

Comentarios y resumen de los pronósticos y alertas en:

http://www.ideam.gov.co/informe_diario.asp

Meteorólogo de turno: Oficina del Servicio de Pronósticos y Alertas Teléfono 3421586 – 3527160 extensión 1904 – 1920